



NOTICIAS

domingo, 07 de julio de 2024

Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

Canarias7

PORTADA

UNA CAJA DE PAPAS POR ALUMNO EN VEZ DE DIPLOMAS

Agricultura · El Ayuntamiento de Antigua finaliza en Agua de Bueyes los cursos sobre el cuidado y la recogida de la papa



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060



El Ayuntamiento de Antigua concluyó el curso de buenas prácticas en el cultivo de papas, aunque esta vez el alcalde Matías Peña no entregó diplomas a las alumnas y los alumnos sino una caja de papas a cada participante.

Son las mismas papas que los participantes cultivaron estos meses en las gavias cedidas por Juan López, vecino de Agua de Bueyes. El técnico agropecuario Agustín Cabrera San Blas impartió los cursos organizados por la Concejalía del Sector Primario. Para la próxima edición, el Ayuntamiento de Antigua prepara otros cursos relacionados con otros cultivos que interesan a los agricultores.



Canarias Noticias

PORTADA

TRANSICIÓN ECOLÓGICA PRESENTA LA CAMPAÑA "UNA ALMENDRA BONITA" EN LA ISLA DE LA PALMA

La Consejería de Transición Ecológica y Energía del Gobierno de Canarias, liderada por Mariano H. Zapata, presenta la campaña 'Una almendra bonita', dentro de las acciones a desarrollar en el proyecto destinado a la valorización agraria frente a los incendios forestales en La Palma. Dicha presentación se ha realizado en los exteriores del supermercado SPAR-San Francisco en la calle Anselmo Pérez de Brito del municipio de Santa Cruz de La Palma.

Según explicó el consejero, Mariano H. Zapata, este proyecto agroforestal, que cuenta con un presupuesto de 800.000 euros y ha sido encargado a la empresa pública GMR Canarias, "viene a proteger los montes palmeros, fomentar la agricultura local, con un cultivo que se habían abandonado y promocionar los productos de la isla derivados de cultivos sostenibles".

En este sentido, Zapata explicó que "los terrenos cultivados para producir la almendra actúan como cortafuegos naturales ante posibles incendios, ralentizando la propagación del fuego".

Según apuntó el consejero Zapata, con la venta de esta almendra, "se pretende además "visibilizar y sensibilizar a los consumidores sobre la importancia de proteger los montes, y que perciban que, al comprar este producto, no solo cuidan de su salud, sino también protegen nuestro paisaje".

Asimismo, aparte de proteger el monte también se busca "relacionar el atendimento de estos cultivos con un incremento de la producción y la obtención de una almendra de mayor calidad, maximizar el precio que reciba el agricultor por obtener un alimento saludable y de calidad e incrementar la demanda del producto por parte de los consumidores, así como trabajar en la promoción y la formación del sector agrícola forestal", destacó Zapata.

Por su parte, el alcalde de Santa Cruz de La Palma, Asier Antona, ha felicitado en primer lugar a la Consejería de Transición Ecológica y Energía del Gobierno de Canarias por poner en marcha una iniciativa que, en primer lugar, "incrementa con su actuación medioambiental la protección del anillo forestal frente a posibles incendios".

Una acción que, además, "permite poner en valor un producto tan característico de Canarias en nuestros cultivos como es la almendra, a la que se le dota de una marca diferenciada con una propuesta que favorece la economía local del sector primario", en cuya tarea se encuentra inmersa GMR, Gestión del Medio Rural de Canarias.

Finalmente, el consejero de Agricultura del Cabildo Insular de La Palma, Alberto Paz, destacó la necesidad de proyectos que permitan el fomento de las medianías, con el doble sentido que permite el desarrollo económico y la protección de los espacios de interfaz.

«Es fundamental», dijo, «no sólo por la motivación económica de obtener réditos de los cultivos, también por la necesidad de seguir afrontando la protección de espacios rurales y del paisaje».

En este acto estuvieron presentes, además del consejero, Mariano Hernández Zapata; el alcalde de Santa Cruz de La Palma, Asier Antona; la directora Insular de la Administración General del Estado en La Palma, Ana María de León Expósito; el director general de Espacios Naturales y Biodiversidad del Gobierno de Canarias, Miguel Ángel Morcuende; el consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y Soberanía Alimentaria del Cabildo Insular de La Palma, Alberto Paz Hernández; y el director

General de SPAR La Palma, D. José Gabriel Barreto, así como numerosos técnicos del proyecto y empresarios.

La campaña "Una almendra bonita" en detalle

Para la comercialización de este fruto seco, con tanta tradición en la isla, se ha presentado un vídeo promocional y se han diseñado varios expositores que se colocarán en diferentes supermercados de la cadena SPAR, empresa colaboradora con el proyecto, y que serán distribuidos por varias comarcas.

Los expositores han sido contruidos a partir de troncos quemados en el último gran incendio forestal ocurrido en el archipiélago, con el objeto de sensibilizar a los ciudadanos sobre la problemática de los incendios forestales y sus daños en el monte y en los pueblos cercanos.

Canarias

